

Botschaft Nr. 1066
09. September 2015

Denn viele wissen nicht, was sie tun!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Da bist du ja. Bitte sage den Kindern der Welt, dass nicht mehr viel Zeit verbleibt. **Sie müssen sich vorbereiten auf die Ewigkeit, sie müssen sich vorbereiten auf Meinen Sohn!**

Bald schon wird alles Schlag auf Schlag gehen, und dann, Meine geliebten Kinder, müsst ihr bereit sein, denn Jesus wird kommen, euch alle, die ihr IHM treu seid, zu erheben, und dieser Zeitpunkt steht nun kurz bevor. Tragt Freude in eurem Herzen und Liebe für alle Kinder des Herrn.

Betet, geliebte Kinder, **damit noch viele Brüder und Schwestern (im Herrn) gerettet werden können, denn viele wissen nicht, was sie tun, sind verirrt und geblendet und spielen mit ihrem Seelenheil**, zur Zeit auf eure Kosten, doch geht es in Wirklichkeit um das Seelenheil ihrer, das sie sich auf übelste Art und Weise verspielen.

So betet, geliebte Kinder, selbst und besonders für diese Seelen, denn sie wissen nicht, was sie (sich selbst auch an-) tun, so verblendet und besessen sind sie vom Teufel. Amen.

Ich liebe euch. Betet und bereitet euch vor. Amen.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.